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Prefeitura de Varginha não se dispersa. Investimentos e ações 
em prol da cidade, são constantes. 

Pré-agendados semanalmente Iluminação Pública Aterro Sanitário

Uma cidade com 
diferenciais para se 
morar, começa pela 
boa administração 
pública daquele muni-
cípio. O grau de satis-
fação dos munícipes é 
postulado nas urnas, 
na imprensa de forma 
geral e na contribuição 
da sociedade. 

Varginha, hoje é um 
grande município do 
Estado de Minas e 
uma das melhores 
cidades para se morar 
no Brasil. O grau de 
satisfação dos vargi-
nhenses é grande. 

Tudo isso, está agre-
gado a grande admi-
nistração do municí-
pio. 

Programas sociais, 
investimentos na saú-
de e na educação, aci-
ma do estipulado pela 
Lei de Responsabili-
dade Fiscal, fazem da 
cidade de Varginha  
um grande município. 

Uma administração 
não vive apenas do 
que é obvio na cartilha 
de obrigatoriedade, 
mas em detalhes que 
o diferenciam na era 
moderna. Esses deta-

lhes vem com o geren-
ciamento da gestão, 
de responsabilidade 
com o  pa t r imôn io 
público e com a doa-
ção de forma geral do 
seu funcionalismo. 
Assim, é Varginha. 
Vários exemplos estão 
à vista dos que aqui 
vivem e dos passam 
pela cidade. A limpeza 
urbana, hoje é uma rea-
lidade, a operação 
tapa buraco, o contra-
to realizado com a 
Copasa e a constru-
ção do novo aterro 
sanitário, atendendo 

às normas padrão. 
Uma administração 

que não se dispersa e 
além de tudo isso, tem 
um legislativo que tra-
balha em harmonia 
com os interesses da 
população, contribuin-
do assim, para um 
desenvolvimento har-
mônico do município.

O prefeito Antonio 
Silva tem em seu pro-
grama de governo, 
construir o «Hospital 
da Criança». Antonio 
Silva fez uma reunião 
com os pediatras da 
cidade para que seja 

construído não ape-
nas mais um hospital, 
mas que seja funcio-
nal, objetivo e eficaz 
no atendimento da cri-
ança. 

Prefe i to  e  v ice-
Prefeito trabalham em 
harmonia. Hoje, vargi-
nha tem um v ice-
prefei to atuante e 
conhecedor dos pro-
blemas da cidade, já 
foi vereador por várias 
vezes e presidente da 
Câmara Municipal, é o 
braço direito do prefei-
to. Os secretários do 
prefeito, são gabarita-

dos para as funções 
que lhes cabem e atu-
am com objetivismo, 
profissionalismo e res-
ponsabilidade. 

No momento atual 
de crise financeira e 
econômica pelo qual o 
país vem passando, a 
Prefeitura de Varginha 
tem grandes projetos 
para a cidade e com 
seus compromissos 
em dia, inclusive, com 
o funcionalismo públi-
co municipal. Varginha 
é sem dúvida, um dife-
rencial no estado e no 
país. 

Anuncie 
  aqui
  Seja
 nosso
parceiro
     35
3221-0556

Ministério Público Federal aprova R$ 1.6 milhão para 
Lava-Jato em 2018 e aumento de 16% para procuradores

Após muitas críti-
cas, as verbas da 
Lava-Jato foram tripli-
cadas  para  2018. 
Tinha sido aprovado 
inicialmente, perto de 
600 mil reais. O Con-
selho Super ior  do 

Min is tér io  Públ ico 
Federal, aprovou no 
dia 25 de julho, o orça-
mento de R$ 3,843 
bilhões para o MPF em 
2018. Estão contidos 
também, um aumento 
de 16,38% no salário 

dos procuradores fede-
rais. 

É um aumento, um 
tanto quanto elevado 
se levarmos em conta 
a inflação de 2017. Ou 
seja, não há ponto 
sem nó. A proposta de 

Janot foi uma e Dodge 
mudou a proposta ini-
cial. Determinando 
assim, maiores verbas 
para a Lava-Jato e em 
c o m p e n s a ç ã o ,  o 
aumento dos procura-
dores federais.
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Primeiro dirigível projetado no Brasil realizou
no dia 24 seu voo inaugural

A Airship do Brasil, 
fabricante do dirigível 
tripulado, situada na 
cidade de São Carlos, 
estado de São Paulo, 
promoveu neste 24 de 
julho, o voo inaugural 
do ADB-3-X01, o pri-
meiro desenvolvido 
100% no Brasil e na 

A m é r i c a  L a t i n a . 
Segundo a Airship, a 
comercialização da 
aeronave ocorrerá a 
partir de 2018 e custa-
rá US$ 20 milhões. 

Agora, o Brasil faz 
parte do seleto time de 
países construtores 
desse tipo de aerona-

ve. Os demais, são: 
Estados Unidos, Fran-
ça, Alemanha, Reino 
Unido e China. 

Conforme  explica-
ção do fabricante,  a 
aeronave tem várias 
utilidades, podendo 
ser equipada com rada-
res, câmeras de vídeo, 

voos de reconheci-
mento e propaganda. 
Possui 49 metros de 
comprimento e 17m 
de altura e pesa 1 tone-
lada e de cinco passa-
geiros mais o piloto e 
pode voar 85 km/h. 
Um grande avanço.

Morre Arthur Almeida, um profissional exemplar
colega de trabalho ele 
dava um apelido. 

Que os céus te rece-
bam de braços abertos 
como você recebeu o 
jornalismo na sua vida. 
Que Deus o abençoe 
para sempre. Você foi 
um exemplo em vida a 
ser seguido.  

apresentava o jornal 
MGTV, mas já com trin-
ta anos de profissão. 
Era querido dos cole-
gas e muito carismáti-
co. Arthur era um líder 
nato e conselheiro dos 
jornalistas mais novos 
que ingressaram na 
Globo Minas, a cada 

te, ele nos deixou nes-
te dia 24. De férias na 
cidade de Lisboa, capi-
tal de Portugal, Arthur 
faleceu, após uma 
parada cardiorespira-
tória. 

Trabalhou durante 
vinte anos na Rede 
Globo Minas, onde 

O jornalismo é sem 
dúvida, uma profissão 
que engloba grandes 
princípios e responsa-
bilidades por parte do 
profissional da notícia. 

Arthur Almeida sou-
be fazer isso com dig-
nidade e carinho pela 
profissão. Infelizmen-

Mais um absurdo na Assembleia dos Deputados 
em Belo Horizonte. Cargos sem concurso

Minas Gerais sem-
pre foi referência na 
história da política bra-
sileira. Mas, ultima-
mente, isto não vem se 
confirmando. Sempre 
t i v e m o s  g r a n d e s 
representatividades 

na Assembleia, no 
Governo, no Congres-
so, no Senado e na Pre-
sidência, deste gigan-
te chamado Brasil. 

Após a aprovação 
da venda dos imóveis 
de patrimônio do esta-

do, agora, foi aprova-
do na Assemble ia 
Legislativa a contrata-
ção de 800 cargos 
sem concurso público 
para as vagas  de 
assessores de procu-
radores e  promotores. 
Mesmo com a extin-
ção de 829 cargos que 
deixam de ser efetivos 
e passam a ser comis-
sionados, a política 
mineira anda na con-
t ra -mão .  Med idas 
assim, podem dar mar-
gem no futuro para o 

nepotismo e se exten-
derem aos municípios 
do estado. Com o aval 
da  Assemb le i a ,  o 
governo deve inchar 
ainda mais a folha de 
pagamento em R$ 22 
milhões. O que vai dei-
xar os municípios mine-
i r o s  a i n d a  m a i s 
pobres, pois serão víti-
mas da inadimplência 
do governo mineiro 
irresponsável. É uma 
lei, no mínimo, para 
dar abertura a cabides 
de emprego sem dar 

satisfação a socieda-
de mineira. Logica-
mente, o nepotismo 
entrará em campo 
novamente, tão com-
batido pelo povo e pela 
imprensa, é um absur-
do aprovar nos dias de 
hoje, leis dessa natu-
reza. O que se assiste 
do governo mineiro é 
um estado de inércia 
ao comprometimento 
com as responsabili-
dades do mundo políti-
co e da sociedade 
como um todo. Há pou-

co, a imprensa mineira 
noticiou o gasto de R$ 
527 mil reais para ali-
mentar palácios com 
carnes nobres, pesca-
dos e frios, como: 
camarão GGG, lagos-
ta, picanha Argentina, 
bife ancho e carré de 
cordeiro uruguaio. O 
q u e  n ã o  d á  p a r a 
entender é, ir a Brasília 
dizer que não há ver-
ba. Os salários do fun-
c i o n a l i s m o  e s t ã o 
todos atrasados.  

No Via Garden Café Shopping - Varginha _MG

Filhotes de Pastor Alemão à venda
Não compre 
o  pr imei ro 
filhote que 
você vê. Seu 
veter inár io 

Por isso, procure um 
canil registrado na FCI 
(Federation Cynologi-
que Internationale) e 
no Clube Brasileiro de 

pode lhe dar algumas 
dicas. Filhotes sem 
registro, é sinônimo de 
problema no futuro. A 
displasia é um deles. 

Pastores Alemães. No 
Canil Anmerkung Ten 
em Varginha, você 
encontra tudo isso. 
Cães Campeões Bra-

sileiros e Importados 
da Alemanha. Adquira 
um filhote com segu-
rança. Faça-nos uma 
visita. Contato: (35) - 
99987-2718 ou 3221-
0556 comercial.
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Os contrastes da Copa do Brasil para o Mineiros

Atlético e Cruzeiro 
entraram em campo 
para o jogo de volta 
das quartas de final da 
Copa do Brasil. O Atlé-
tico fez o primeiro jogo 
contra o Botafogo em 
Belo Horizonte, ven-
cendo por 1 x 0. Foi 
para o Rio de Janeiro 
precisando apenas de 
u m  e m p a t e  p a r a 
seguir na competição. 
Mas, foi surpreendido 
pelo Botafogo logo no 
começo do jogo. Aos 
seis minutos, o Botafo-
go fez o seu primeiro 
gol. A lateral direita do 
Atlético estava irreco-
nhecível, uma verda-

deira avenida onde o 
Botafogo dei tou e 
rolou. Ainda no  prime-
iro tempo fez o segun-
do gol. No segundo 
tempo o galo veio mais 
arrumado, pois sabia 
que apenas um gol o 
colocaria na disputa 
novamente. Mas, no 
final do segundo tem-
p o ,  n u m  c o n t r a -
ataque, o Botafogo fez 
o seu terceiro gol, eli-
minando o time minei-
ro da competição.

Em Belo Horizonte, 
aconteceu o jogo de 
volta entre Cruzeiro e 
Palmeiras. O Cruzeiro 
veio para BH com uma 

vantagem de empates 
até um 2 x 2. O jogo foi 
eletrizante, mas o Pal-
meiras abriu o placar 
aos 22 minutos do 
s e g u n d o  t e m p o , 
calando o mineirão 
com um público recor-
de em no ano, 45 mil 
pessoas. Mas, Diogo 
Barbosa, não veio 
parar no time celeste 
atoa. Já ídolo da torci-
da, pois resolveu o pro-
blema do Cruzeiro na 
lateral esquerda. Aos 
39 minutos do segun-
do tempo, Diogo Bar-
bosa esqueceu a late-
ral e foi dar uma de cen-
tro-avante. E numa 

jogada de Alison pela 
esquerda que cruzou 
na cabeça de Diogo 
Barbosa, que com mui-
to estilo, fez o gol que 
deu ao time celeste a 
vaga para a semi-final 
da competição. O Cru-
zeiro ainda teve a chan-
ce de aumentar o pla-
car, não fosse o egoís-
mo de Arrascaeta.  O 
Cruzeiro se classificou 
para as semi-finais da 
competição e aguarda 
o resultado de Grêmio 
x Atlético/PR, para 
saber quem é o seu 
adversário. As semi-
finais começam 16 de 
agosto.    

Divisão de transporte de 
Varginha intensifica 
fiscalização em pontos 
de ônibus  

A  D i v i s ã o  d e 
T r a n s p o r t e   d a 
P r e f e i t u r a  d e 
Varginha, por meio de 
s e u  r e s p o n s á v e l , 
Gledston Cardoso, 
i n t e n s i fi c o u  a 
fiscalização em pontos 
de ônibus do Coletivo 
U r b a n o ,  a  fi m  d e 
verificar a qualidade 
do serviço oferecido 
a o s  u s u á r i o s  d o 
t r a n s p o r t e ,  e m 
e s p e c i a l  o 
c u m p r i m e n t o  d o s 
horários estabelecidos 
e lotação dos veículos.

De  aco rdo  com 
Gledston, os fiscais, 
uniformizados e identi-
ficados, podem ser 
encontrados diaria-
mente no Ponto Cen-

tral da Praça Getúlio 
Vargas, no Terminal 
Rodoviário e em frente 
ao Hospital Regional, 
nos horários de pico, e 
no bairro dos Carva-
lhos, onde começam o 
trabalho às 5h da 
manhã. “A presença 
dos fiscais nestes pon-
tos é de fundamental 
importância para ter-
mos um feedback dos 
serviço oferecidos 
pela empresa conces-
sionária e para ouvir 
as pessoas, auxilian-
do-as em diversas situ-
ações relacionadas a 
este tipo de transporte. 
Nosso objetivo é aten-
der bem a população “, 
disse Gledston.

Município beneficia 9 entidades  que atuam em
favor da criança e do adolescente de Varginha 

Aconteceu, neste 
28 de julho, no Gabi-
nete do Prefeito, a assi-
natura oficial de Con-
vênio entre o Municí-
pio e as nove entida-
des, Organizações da 
Sociedade Civil, que 
desenvolvem ações e 
projetos que visam 

assegurar os Direitos 
da Criança e do Ado-
lescente previstos no 
ECA – Estatuto da Cri-
ança e do Adolescente 
e priorizados no con-
texto das polít icas 
públicas sociais do 
Município.

O ato foi presidido 
pelo Prefeito Antônio 
Silva e contou com pre-
sença do Secretário 
Municipal de Habita-
ção e Desenvolvimen-
to Social, Francisco 
Graça de Moura, e do 
novo presidente do 

COMDEDICA, Ricar-
do Maurício Bandoni.

Os recursos para 
prover os custos dos 
C o n v ê n i o s  s e r ã o 
repassados pelo Fun-
do Municipal da Infân-
cia e da Adolescência 
– FIA.

Entidades contem-
pladas: 1 - Associação 
Beneficente Levanta-
te e Anda - 03 Convê-
nios. Organização de 
Assistência e Serviço 
Integrados ao Sujeito 
com Necessidades 
Especiais - Oásis - 01 

Convênio.  Associa-
ção do Voluntariado 
Viva Vida - 01 Convê-
nio.  Abraço - 01 Con-
vênio.  Núcleo de 
Capacitação para a 
Paz - 02 Convênios.  
Associação Nossa 
Senhora do Rosário - 
01 Convênio. Funda-
ção Varginhense de 
A s s i s t ê n c i a  a o s 
Excepcionais - 03 Con-
vênios.  -   Centro de 
Equitação e Equotera-
pia do Sul de Minas - 
01 Convênio.

A Prefeitura de Var-
ginha não dispersa do 
combate a dengue. 
Hoje, ela tem um pro-
grama semanal de lim-
peza dos entulhos nos 

bairros da ciadade, 
sendo previamente 
de te rm inado  pe la 
secretaria competen-
te. «Mutirão da Den-
gue». Com isso, Vargi-

nha foi uma das cida-
des que mais reduziu a 
presença do mosquito 
no município. Sendo 
uma das primeiras do 
Estado de Minas. 

O combate
a  D e n g u e 
em Varginha
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Câmara Municipal de Varginha inova 
mais uma vez e lança Digital do Vereador

A Mesa Diretora da 
Câmara Municipal, 
a t r a v é s  d o  s e u 
presidente, vereador 
Zacarias Piva, lançou 
um sistema inédito e 
i n o v a d o r  d e 
relacionamento da 
C a s a ,  q u e  i r á 
aprimorar a interação 
entre o público e os 
vereadores por meio 
d a  l e i t u r a  d e  Q R 
CODE.

A equipe de TI da 
Câmara desenvolveu 
para cada vereador 
u m  c ó d i g o 
b i d i m e n s i o n a l ,  o 
chamado QR CODE, 
que armazena todos 
os dados referentes à 
b i o g r a fi a  e 
p r o p o s i ç õ e s 
apresentadas pelo 
parlamentar. Qualquer 
pessoa que tenha um 
celular com câmera é 
s ó  i n s t a l a r 
g r a t u i t a m e n t e  o 

aplicativo de leitor de 
QR Code. Depois é só 
iniciar o aplicativo, 
apontar o celular para 
um QR Code, para que 
o conteúdo adicional 
s e j a  e x i b i d o  n o 
navegador de internet.

Na sede da Câmara 
de Varginha tem o 
painel da Digital do 
Vereador, onde estão 
todos os códigos. Os 
m e s m o s  c ó d i g o s 
t a m b é m  e s t a r ã o 
d i s p o n í v e i s  n o s 
materiais impressos 
do Legislativo.

Z a c a r i a s  P i v a 
d e s t a c o u  a 
importância dessa 
nova ferramenta de 
interação, ressaltando 
que ela inaugura uma 
fase de modernização 
da informação, tanto 
para o público interno 
quanto para o externo.

"Hoje em dia, o celu-
lar tem se tornado 

indispensável para 
nossa comunicação. 
Acessamos conta de 
banco, carregamos 
nossas fotos, docu-
mentos e outras infor-
mações no nosso apa-
relho e, com essa ino-
vação, agora pode-
mos acompanhar o tra-
balho dos nossos vere-
adores também pelo 
celular. Eu tenho cer-
teza que estamos em 
um novo momento: de 
modernização e, prin-
cipalmente, de maior 
interação dos verea-
dores com a popula-
ção. Essa Digital do 
Vereador facil i ta o 
acesso às informa-
ções e demonstra que 
buscamos a cada dia 
agir de forma mais 
transparente", disse o 
vereador.

1º Congresso sobre o Caso Varginha 
foi lançado em BH nesse fim de semana

O 1º Congresso Sobre 
o Caso Varginha foi 
lançado neste fim de 
semana, durante o 20º 
Congresso Brasileiro 
de Ufologia que reuniu 
cerca de 800 pessoas 
no Othon Palace, em 
Belo Horizonte.  O 
secretário municipal 
d e  T u r i s m o  e 
Comércio de Varginha, 
B a r r y  C h a r l e s 
Sobrinho anunciou 
q u e  o  C o n g r e s s o 
varginhense será nos 
dias 19, 20 e 21 de 
janeiro de 2018, no 
Theatro Capitólio.
 O  e v e n t o  s e r á 
destinado ao público-
alvo de estudiosos e 
e s p e c i a l i s t a s  e m 
ufologia, sendo que 
poderá ter um dia 
e s p e c í fi c o  p a r a 
“ c u r i o s o s ” .  A 
expectativa é reunir 
cerca de mil pessoas, 
inclusive de renomes 
i n t e r n a c i o n a i s  d a 
ufologia. “Estamos 
m o t i v a d o s ,  p o i s 
pudemos nos certificar 
da importância do 
caso de Varginha no 
cenário da ufologia 
m u n d i a l  n e s s e 
congresso em Belo 
Horizonte”, ressaltou 
Barry que sempre era 
c e r c a d o  p e l o s 
participantes ao falar 

que era Varginha.
 A programação está 
sendo definida pelos 
ufólogos Marco Aurélio 
Leal, do Grupo de 
Estudos e Pesquisas 
U f o l ó g i c a s  d e 
Sorocaba (GEPUS) e 
A d e m a r  J o s é 
Gevaerd, da Editora 
UFO juntamente com 
a Secretaria Municipal 
d e  T u r i s m o  e 
Comércio de Varginha. 
No facebook, Marco 
Aurélio já fez o convite. 
“Gostaria de convocar 
a todos para o 1º 
C o n g r e s s o 
Internacional sobre o 
Caso Varg inha na 
cidade de Varginha, 
onde será um grande 
marco para Ufologia 
Brasileira. Estamos 
todos unidos contra a 
desinformação que o 
Exerci to Brasi leiro 
realizou. Participação 
e s p e c i a l  d o 
P e s q u i s a d o r  e 
D o c u m e n t a r i s t a 
americano James Fox 
e testemunhas do 
caso.Em Breve mais 
i n f o r m a ç õ e s ” , 
e s c r e v e u  e m  s u a 
L i n h a  d o  Te m p o . 
Também no Facebook, 
Gevaerd enfatiza que 
“ h á  t e m p o s  a 
população de Varginha 
e do Sul de Minas, e a 

Ufologia Brasileira em 
geral, pedem novas 
informações sobre o 
C a s o  V a r g i n h a . 
E n g a n a - s e  q u e m 
pensa que o episódio 
foi esquecido. Vários 
pesquisadores, entre 
eles, e principalmente, 
o próprio Marco Leal, 
não param de colher 
depoimentos de novas 
testemunhas e de 
avaliar nossos relatos”
 Barry salienta que o 
evento não terá custo 
a l g u m  p a r a  o 
m u n i c í p i o .  “ O 
Congresso não terá 
ônus só bônus, pois 
mob i l i za rá  a  rede 
h o t e l e i r a ,  d e 
restaurantes e outros 
s e g m e n t o s  d o 
comércio e turismo, 
além da repercussão, 
por  isso,  estamos 
p e n s a n d o  e m 
desenvolver um roteiro 
t u r í s t i co  e  ou t ras 
a t r a ç õ e s  c o m o 
exposição de peças 
artesanais alusivas ao 
t e m a ” ,  a d i a n t a  o 
secretário.
 Informações sobre o 
Congresso já podem 
ser obtidas com Marco 
Leal pelo telefone (15) 
9 7404-4358.

VII Exposição Nacional de Orquídeas

 

No período de  04 a 
06 de agosto será rea-
lizada a VII Exposição 
Nacional de Orquíde-
as, na Estação Ferro-

viária, organizada pelo 
COV – Circuito Orqui-
dófilo de Varginha. 
Serão expostas diver-
sas espécies da plan-
ta, sendo muitas delas 
raras e exóticas. Gran-
de parte dos exempla-
res estará à venda no 
local. De acordo com o 
diretor do COV, Miguel 
de Oliveira Neto: “o 

objetivo do evento é 
congregar os amado-
res, cultivadores, estu-
diosos e preservado-
res das orquídeas.” No 
ano passado a exposi-
ção, que conta tam-
bém com palestras e 
premiações, recebeu 
cerca de 400 visitantes 
por dia.
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Eterno ídolo do Atlético e do futebol mundial. Reinaldo, até as
torcidas adversárias o reverenciaram. Eis aí, o substituto de Pelé 

Ídolo do Galo e do 
futebol brasileiro, con-
siderado por Pelé, Tos-
tão, Zico, Romário, 
Procópio, Marcelo Oli-
veira e pelos amantes 
do futebol arte de todo 
o mundo, um gênio da 
bola, ele veio a Vargi-
nha prestigiar o evento 
dos Atleticanos e lan-

çar o seu livro, «Punho 
Cerrado»,  que fo i 
escrito por Philipe Van 
R. Lima (seu filho). Foi 
um encontro emocio-
nante, descontraído e 
familiar. Um momento 
único para os presen-
tes. Reinaldo, esteve 
no Via Café Garden 
Shopping na noite que 

antecedeu o evento 
autografando seu livro 
e tirando fotos com os 
amantes do futebol 
que por lá estiveram. 
O jornal «O Debate» 
esteve no Clube Cam-
pestre e numa entre-
vista muita descontraí-
da revela o que Reinal-
do pensa do momento 

por atual do Brasil. 
Pelé disse: « Olha, 

até nisso eu dei sorte. 
Se o Reinaldo fosse 
fisicamente perfeito, 
poderia bem ser capaz 
de  me re legar  ao 
segundo plano». Tos-
tão: «Um dos maiores 
de todos os Tempos. 
Sem Bairrismo».

Reinaldo, como o fute-
bol apareceu na sua 
vida?
Reinaldo: Desde que 
me entendo por gen-
te, sempre estive 
com a bola no pé. 
Não me via sem ela.
E como foi descoberto 
pelo Atlético?
Reinaldo: Eu jogava 
no Pontinovense (ti-
me de Ponte Nova), 
tinha 14 anos. O Atlé-
tico (juvenil), foi fazer 
um amistoso na cida-
de de Ponte Nova 
que era treinada por 
J o ã o  L a c e r d a , 
conhecido como: 
Barbatana. Então, ele 
escutou rumores 
sobre o Zé, como eu 
era conhecido e cha-
mou o Sinval Mar-
tins, diretor do Atléti-
co na época. Aí, foi 
que tudo começou.
A sua carre i ra  fo i 
encerrada precoce-
mente, devido às con-
tusões nos joelhos. 
Foram poucos anos de 
futebol profissional, 
mas que encantaram o 
Brasil e o mundo sen-
do considerado por 
muitos, o novo Pelé. 
Como foi tudo isso 
para você, deixar o 
futebol tão cedo e par-
tir para caminhos total-
mente desconheci-
dos? 
Reinaldo: No mundo, 

estamos suje i to  a 
tudo, estamos aqui 
para aprender, é uma 
aprendizagem cons-
tante. A vida me mos-
tra muita coisa a cada 
d ia .  Fu i  morar  na 
Holanda onde fiquei 
por um ano. Voltei, fui 
deputado Estadual, 
uma vida totalmente 
fora do futebol. Che-
guei a ser técnico de 
futebol.
E a família, como foi o 
convívio após o fute-
bol?
Reinaldo: Meus filhos 
viveram uma vida 
totalmente diferente 
da minha, eu venho 
de uma família sim-
ples, meu pai era 
E por falar na vida polí-
t ica, e o Reinaldo 
como cidadão brasilei-
ro, o que acha do Bra-
sil atual?
Reinaldo: Eu acho que 
o Brasil está sendo 
passado a limpo. É um 
momento de tristeza 
muito grande tudo 
isso. O povo brasileiro 
é simples e muito 
sociável, temos que 
ter calma. Para mim, é 
um momento de limpe-
za. O Brasil vai mudar 
muito e na hora em 
que tudo isso acabar. 
O Brasil será um país 
muito melhor. Do jeito 
que está, não pode 
continuar.

Foi realizado no 
final de maio, nas 
dependências do Clu-
be Campestre em Var-
g inha ,  o  segundo 
encontro de Atletica-
nos. «Aqui é Galo».

Foi um evento a altu-
ra de todos, de direto-
res ao mesário que 
estava colhendo assi-
natura dos presentes. 
O grupo tem uma dire-
toria que trabalha para 
realizar o evento, anu-
almente. Estiveram 
presentes, aproxima-
damente, 220 atletica-
nos com suas esposas 
e filhos. O churrasco e 
o chopp, foi digno de 
um grande evento. 

A grande surpresa 
foi a presença do ídolo 
máximo do Atlético 
Mineiro, Reinaldo. 

Descontraído e mui-
to simples, já chegou 
batendo um pênalti. 
Mas, ele consagrou o 
goleiro que o pegou.

Foi um dia de mui-
tas fotos, autógrafos 
nas camisas, bandei-
ras e nos livros que 
estavam à venda para 
quem se interessasse.

 Punho Cerrado, é 
um livro que conta o 
começo com a família, 
a inda  men ino ,  os 
momentos do ex-atleta 
no Atlético e na sele-
ção brasileira. Revela-
ções de jornalistas 

esportivos, críticos da 
área, imprensa televi-
siva, até mesmo, de 
alguns que já não 
estão mais entre nós. 
E  a  reve lação  do 
Punho Cerrado. O por 
quê do Punho Cerra-
do?

Reinaldo revela em 
seu livro que  foi resul-
tado do sistema políti-
co pelo qual o Brasil 
passava. O golpe de 
Estado de 1964 até 
quando  em 1977 , 
resolveu comemorar 
seus gols passando 
uma mensagem e 
representando um pou-
co do que sentia. A sau-
dação Black Power 
dos Panteras Negras 
que surgiu nos Esta-
dos Unidos com o obje-
tivo de lutar pelos direi-
t os  da  popu lação 
negra. 

Parabéns, aos orga-
nizadores do evento, 
não foi um dia qual-
quer. Foi uma come-
moração em alto estilo, 
bem mineiro e bem alvi-
negro. A altura do time 
de Belo Horizonte que 
tem seu nome registra-
do em todo o mundo. 
Grandes jogadores do 
futebol brasileiro come-
çaram no Galo.  Eder, 
Cerezo, João Leite etc. 
Uma placa comemora-
tiva foi oferecida a Rei-
naldo.

A diretoria

O segundo encontro de Atleticanos no 
Clube Campestre foi um grande sucesso

JB Comunicações Ltda
Rua Delfim Moreira, 258-
Sala - 304 - Centro - 
Varginha/MG          Fone:

(35) 3221-0556
(35) 99987-2718

Blog:
odebatenoticias.com.br
Diretor Comercial: João 
Bosco M de Alencar
Jornalista Responsável:
Adalgisa M de Alencar
Reg Prof: 15273/94/34



EDIÇÃO 021 Página 06

Coluna do Benício
Rá! yeh,yeh!
Vem aí

Para quem ainda  não viu desde  a edição 19  ou tomou conhecimento! Mesmo porque a EDIÇÃO 
DO JORNAL  ¨ O DEBATE ¨ É  QUINZENAL, esta é a minha terceira coluna, após repito; estar  7 
anos afastado de Varginha! Acho que a cidade evoluiu sim, mas a CRISE, TAMBÉM A AFETOU, 
como em quaisquer lugar de nosso País. Tal  fato que estamos vivenciando  é GENERALIZADO, em 
todo o País! MAS A MÍDIA, «E ISTO NÃO É POR EU FAZER PARTE DELA», A QUE DIGO, É 
FUNDAMENTAL, para você provar que você esta ali sólido, e  passando sim por ¨apertos¨, MAS 
ESTA ALI .... Obstruindo assim o ¨fantasma¨ de comentários  como; ¨Ah fulano, este faliu! ou este 
não sei nem o que esta fazendo! ¨A MÍDIA EXISTE PARA DESMISTIFICAR, ESTE tipo de 
especulação! A cidade ganhou um Shopping; O Via Café Garden Shopping, onde se tornou, um 
¨point¨ de encontro, principalmente aos finais de semana, para a maior parte da população de 
Varginha e cidades  circunvizinhas. Isto é porque todos os lojistas a que lá estão acreditaram no 
projeto a qual a tempos remotos, em outro local, foi tentado ser construído e lá ficou, em fase de 
construção e por fim, se tornou, uma obra inacabada no meio do nada!

Pense bem, a mudança, no país, eu não acredito que  aconteça tão cedo! Se ficar aí esperando as 
coisas melhorarem ....a sua tendência  é se tornar mais um que ̈ Acabou-se o que era Doce ̈ .

VA N E S S A C A P E TA N E O  C O N V I D A : 
V.CHARME !!!  Uma loja que vale muito a 
pena conhecer !!! Rua Santa Cruz , 1044 , tel : 
(35) 3221-7720 . VÁ ATÉ A V.CHARME , COM 
ESTA EDIÇÃO ,  E OU FOTO  ,E GANHE UM 
DESCONTO DE 20% DE DESCONTO EM 
QUAISQUER COMPRA QUE FAÇA !!!!

 Vem aí , agora em AGOSTO , novos 
empreendimentos , de Wellington  Veloso de 
Assiz , da TRADIÇÃO IMÓVEIS  ; FIQUEM 
ATENTOS ; (35) 3222-8500  Cel ; (35) 9989-
8540.

Um novo conceito em Varginha  que trás à ̈ união 
¨ de uma loja masculina de moda de vanguarda , 
e de alto bom gosto . Em breve contará também 
com uma barbearia e um ¨pub¨,  em um local 
para deliciosos ¨happy hour¨. Chama-se Alva-
renga Mansion ,  tendo a frente , obviamente , 
Alvarenga  é o nome do proprietário  ;  facebo-
ok/ alvarenga mansion ; stragan, straganvaren-
ga.mansion ; ¨whatzapp¨(35) 99259-2967, Rua 
Santa Cruz , 730 , Centro , Varginha.

O Advogado Giovanni Fonseca Ramos, após 
quatro anos residindo nas Capitais Mineira e 
Paulista em dedicação exclusiva para se 
aprimorar nos estudos do Direito, como pós-
graduações e cursos preparatórios para 
Concursos Públicos, volta à Varginha para os 
embates da Advocacia particular e trabalhos 
sociais desenvolvidos junto à OAB Varginha.
Dr. Giovanni Ramos, além de atuar no seu 
escritório, localizado na Rua Santa Cruz, n. 
762, sl. 03, no Centro de Varginha, também atua 
em prol dos Advogados Sul Mineiros, como 
Procurador Regional de Prerrogativas, da 
Procuradoria Estadual de Prerrogativas e 
Valorização da Advocacia da OAB Mineira.
E ainda, como Presidente da Comissão OAB 
Cidadã, da OAB Varginha, tem executado inú-
meros projetos sociais como o próprio, OAB na 
COMUNIDADE, bem como outras parcerias de 
sucesso, como o Projeto SEMEL e UNIS nos 
BAIRROS, da Prefeitura Municipal de Varginha 
e Grupo Unis. 

Loja BBB ; olha não tem nada a haver com o ̈ Big 
Brother Brasil¨ e sim, Bom; Bonito e Barato. 
Especializada em quaisquer roupa para ¨fit-
ness¨, como para sair a noite. É só ir lá para con-
ferir. Rua Deputado Ribeiro de Resende , 274. 
Aberta de segunda às sextas,  das 9 h  às 18:30 
h e aos sábados das 9 h à 14 h . Vale a pena con-
ferir! (TRAGA ESTA EDIÇÃO DO O DEBATE, E 
TENHA 10% DE DESCONTO  apresentação 
dessa foto) Promoção válida até 31/08 /17.

Camila Barreto

Camila Barreto, do 
ensaio fotográfico, e 
ou ̈ book¨  a que fiz , no 
Rio de Janeiro, mais 
precisamente na praia 
do Grumari. Estou 
aberto a quem queira , 
fazer; books, e ou 
outros tipos de traba-
lhos fotográficos , meu 
celular é (35) 99137-
3453 .


